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Antrag AUF-Fraktion:

Grünfläche an der Taunusbahn  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sämtliche Sitzbänke, die sich auf 
der kleinen Grünfläche in der Straße „An der Taunusbahn“ befinden, so schnell wie möglich durch 
neue Sitzgelegenheiten zu ersetzen.

Sollte das nicht zeitnah möglich sein, bittet der Ortsbeirat darum die Bänke zumindest zu reinigen 
und in einen Zustand zu versetzen, in dem sie nutzbar sind.

Des Weiteren wird darum gebeten, die kleine Grünfläche zu bepflanzen und regelmäßig zu 
pflegen.

Begründung:

Die Fläche ist verwahrlost und zugewuchert, die Bänke sind nicht mehr nutzbar, sie sind – auch 
wenn sie nicht gerade meterhoch mit Unkraut zugewachsen sind – so verwittert, vermoost und mit 
Grünbelag überzogen, dass sich niemand dort hinsetzen möchte. Es ist für den Ortsbeirat 
Kostheim nicht hinnehmbar, dass der öffentliche Raum so verkommt und vernachlässigt wird.

Abbildung 1:
Die Bänke in der Grunanlage der Taunusbahn befinden sich in keinem benutzbaren Zustand
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